

積み重ねた
人生の年輪

敬老会

寿

いとまうす
とめざいさ

きずな深めて
半世紀

金婚式

「毎年、この敬老会が楽しみで、今日も1時間前に着いたんですよ」——目を細めて語るおばあちゃん。

600人近いお年寄りが参加した敬老会は、今年も楽しく、盛大に開かれました。多くの来賓の方々から祝福を受けたおじいちゃん・おばあちゃんたちは、婦人会の皆さん、歌あり踊りありの心の込もったもてなしに、拍手かつさいを送っていました。

10月9日、結婚50周年を迎えたご夫婦をお祝いして、文化会館で金婚式が、10月16日、70歳以上のお年寄りの長寿を祝福して、横中講堂で敬老会が、それぞれ開かれました。両会場とも、お年寄り一人一人の顔には、積み重ねられた歳月の尊さが感じられました。いつまでもご健在で――。



婦人会の演芸(上)を楽しむ
お年寄りの皆さん(下)



記念品を受け取る伊藤新一・キクさんご夫妻

今年、めでたく金婚式を迎えたご夫婦は15組。昭和9~10年に結婚し、戦争という大きな激動期を、夫婦の深いきずなで乗り越えて、苦楽と共に今日まで過ごして来られた方々ばかりです。

町長と県知事から記念品を贈られた皆さんは、なごやかな雰囲気の中で、いつまでも昔話を花を咲かせていました。



この笑顔をいつまでも……

“あとで”より
“いま”が大切
火の始末
秋の全国火災予防運動
11月26日~12月2日

Taxes are what we pay for a civilized society

税を知る
週間



11月11日
~ 17日

税金は社会共通の費用をまかなう会費です